

GRITOS Y SUSURROS

▼ La directora general de Salud Pública, **María Antònia Font**, da ánimos desde el corral de su casa a sus vecinos confinados. Hace poco lo hizo con los abuelos de **Marga Prohens**, que le ha aplaudido el gesto ▼ **Llorenç Galmés** (PP) es el único de los siete portavoces del Consell que rechaza que el pleno de abril se aplaze a mayo por el confinamiento ▼ En el Consell especulan con que el Parlament les ceda su amplio salón de plenos y respetar la distancia de seguridad



María A. Font.

Llorenç Galmés.

LA PREGUNTA

¿Cuál es su petición para garantizar el derecho a la salud de las personas con discapacidad sin discriminaciones?

ROSA ESTARÉS
EURODIPUTADA DEL PP

«Lo que quiero es instar a que se garantice el derecho a la salud de las personas con discapacidad y sin discriminaciones durante la pandemia. Es fundamental no dejar a nadie atrás y priorizar a aquellos colectivos más vulnerables».



REVISTA DE PRENSA



► **Pandemia**
Periódico de Ibiza destaca que ayer fue el primer día en el que no se registró ningún contagio por coronavirus. La Policlínica compra 5.300 test.

LO QUE USTED ME DIGA

Texto: PAULA BERGA ♦ Ilustración: BIBI

Dr. Jacobo Sánchez Mayoral | Cirujano maxilofacial

«La naturalidad es la base del éxito de cualquier tratamiento»

Jacobo S. Mayoral (1971) se licenció en Medicina y Cirugía. Se especializó en Cirugía Maxilofacial y se licenció en Odontología. Actualmente, el Dr. Mayoral está realizando un máster en Medicina Estética y Anti-envejecimiento por la Universidad Complutense de Madrid. Tiene previsto combinar sus dos especialidades.

¿Una bonita dentadura lo es todo?
—Es muy importante. Creo

que junto con la nariz, los ojos y la proporción facial define una cara.



¿Cuáles son las tendencias estéticas en la actualidad?

—Afortunadamente la naturalidad, es la base del éxito del tratamiento. Atrás quedó la estética dionisiaca de hipercorrecciones, labios grotescos y retoques antinaturales, pero aún se ve en la calle y en televisión buenas muestras de ello.

¿Qué aconseja a aquellas personas que se plantean someterse a un tratamiento estético?

—Cómo en cualquier tratamiento tan mercantilizado como la Odontología y la Medicina Estética, que busquen profesionales con esmerada formación y honestidad. Que les expliquen bien qué plan de tratamiento se les va a realizar y qué materiales van a utilizar. Lo barato puede salir carísimo.

¿Es cosa de mujeres?

—Fundamentalmente sí, y cada vez más jóvenes. Aunque en los últimos años la población masculina se está animando.

¿Qué le ha llevado a empezar una nueva especialidad?

—En realidad, los médicos no deberíamos dejar el estudio a lo largo de nuestra carrera. Seguimos leyendo, acudiendo a cursos y congresos. La Medicina Estética está muy relacionada con mi especialidad de base. Es un campo apasionante y muy agraciado.

¿Cómo definiría la belleza?

—Es una mezcla de subjetividad, sensibilidad, proporción áurea, moda y acervo cultural. Una mala respuesta que respondo con otra pregunta; la belleza ¿está en quien la percibe? o ¿existe en sí misma? Contestaría sí a las dos...

Lleva 15 años creando sonrisas.

PALOS Y APLAUSOS



UN APLAUSO PARA
► La ONCE

La entidad se merece un aplauso por haber lanzado una amplia oferta cultural, educativa y de ocio accesible para que las personas ciegas se mantengan activas durante el confinamiento en sus casas a causa de la pandemia del coronavirus.



UN PALO PARA

► La basura en las aceras

La gente que deja las bolsas de basura sobre las aceras y no las tira en los contenedores se merece un palo. Ahora, más que nunca, es muy importante procurar mantener la limpieza de las calles.

Teléfono Rojo

971 788 388

► Más seguridad para el colectivo farmacéutico balear

«Soy el titular de una farmacia de Palma y quiero pedir a las autoridades que tengan en cuenta que nosotros también somos un colectivo que trabaja en primera línea y que, por lo tanto, corremos el gran riesgo de poder contagiarnos. Hacen falta más medidas de protección para todo el personal que trabaja en las oficinas de farmacia y mayor protección policial para evitar que nos atraquen, algo que ya está sucediendo».

TRES EN RAYA



¿Está tomando el Gobierno las medidas económicas y sociales adecuadas ante la crisis del coronavirus?

Impredecible

♦♦ Juan Franch

Más que su cantidad y carácter mediático, esperamos que sean eficientes, fáciles de implementar y, sobre todo, realistas. Las quejas y aplausos serán una constante y conviene buscar el equilibrio entre las partes implicadas. Es importante también que exista una cierta coordinación con las instituciones europeas y conviene tener presentes las que puedan adoptar otros estados miembros. Sabemos que los errores de estrategia y previsión pueden salir muy caros; no olvidemos que la contracción económica afectará a las arcas públicas o que la inflación suele ser mala compañera.

En absoluto

♦♦ M. Luz García

El Gobierno se ha olvidado por completo de los autónomos, un colectivo importantísimo que ha quedado prácticamente al margen y que cuando esta crisis acabe va a ser uno de los grandes perjudicados. Van a desaparecer muchos negocios de pequeño y mediano tamaño porque, tal y como están las cosas, van directos a la quiebra y con ella al cierre de la empresa. Mucho hablar de su importancia, pero a la hora de la verdad se han quedado solos, aguantando el chaparrón, pagando sin tener ingresos y abocados a perder el trabajo de toda una vida.

Donde dije digo

♦♦ Vicente Engudianos

Si nos atenemos a las múltiples enmiendas con las que Gobierno ha rectificado sus propuestas, resulta fácil deducir que sus decisiones han sido poco meditadas y fruto de un reñido acuerdo entre dos fuerzas políticas que no quieren asumir el coste de la crisis y sus consecuencias. Es necesario aportar liquidez al sistema para aplazar los compromisos sociales y mercantiles a los que nos enfrentamos, pero insuficiente. Serán necesarios grandes sacrificios para que el tejido productivo de este país, siempre frágil, pueda afrontar su mayor reto desde la Revolución Industrial.